

3月のまちの話題を写真で紹介します! /

TOYOKAWA TIMES 3 2015



トヨカワタイムス ● まちの話題



動く広報 発信中

アプリをインストールして写真にスマホをかざしてください。

紙面に掲載されている映写機マークがある写真にスマホをかざすと動画が始まります。体験するには無料アプリ「Aurasma」が必要です。導入方法などは市ホームページをご覧ください。

[豊川市](#) [動く広報](#) [検索](#)



17日 かわいい「いなりんマンホールふた」を設置

市では、下水道普及率の向上などをPRするため、いなりんや市の木クロマツ、市の花サツキ、市の象徴サクラをデザインしたマンホールふたを、新しく作成しました。

カラーのふたは5基限定で作成され、そのうちの1基が、市民病院に設置されました。今後は、新設や老朽化に伴う取替えに合わせて、無色のふたを設置していきます。

29日

智恵文殊まつりで 迫力の大筆書を披露

財賀寺で「智恵文殊まつり」が開かれ、学問成就、技能上達を願って多くの人を訪れました。

会場では、市内の書道教室に通う小中学生らが、袴姿で書道パフォーマンスを披露しました。生徒らは、全身を使って、大きな紙に「祝 合格 おめでとうございます 飛躍」の文字を書きました。



15日

赤坂宿の旅籠「大橋屋」が 創業360年の歴史に幕

旧東海道赤坂宿で360年の歴史をもつ旅籠大橋屋が営業を終了しました。江戸情緒あふれるこの宿は、歌川広重の「東海道五十三次・赤坂旅舎招婦ノ図」のモデルにもなっています。

今後、この建物は市に寄贈され、保存活用策を検討する予定です。





14日 「いなりんピック」に 全国のご当地キャラが大集合

総合体育館で、「とよかわまちおこしフェスタ2015」が開催され、いなりんと全国のご当地キャラたちによる大運動会「いなりんピック」が、盛大に行われました。

体育館前広場では、豊川いなり寿司の販売などが行われ、大勢の家族連れでにぎわいました。

CITIZENSREPORT

みんなの 写真館

今月の記者

大木 一男さん (伊奈町)

タイトル 「一足早い春の彩り」

柏木浜パターゴルフ場の脇にあるカワツザクラが、一足早く見頃を迎えていました。辺りの草花が春の準備に追われる中、全身をピンクの花びらで覆った姿が、ひととき鮮やかに見えました。

※現在、「みんなの写真館」では、平成27年4月に撮影した写真を募集しています。

